



いつまでのきれいに使えるように… 公民館利用者が清掃活動

6月6日、日ごろ北公民館を利用している123人が、館内から外回りや備品などまで清掃しました。この活動は、北公民館を気持ちよく使えるようにと毎年行われているもので、参加者たちは日ごろ利用しているところを重点的に清掃しました。



泉大津市衛生委員会 山野委員長が環境大臣表彰を受賞

永年、地域環境美化活動などで大きく地域に貢献したとして、本市衛生委員会の山野為一委員長が、環境大臣より地域環境美化功績者（個人）表彰を受けました。同氏は、昭和53年に委員に就任以来、地域の環境美化活動や不法投棄監視パトロールに参加し、平成15年に委員長になってからは、環境美化などの啓発看板の作成なども積極的に取り組み、市民が気持ちよく生活するための街づくりに多大な功績を残されています。



池上曾根遺跡に関する建築物を学ぶ フォーラム「建築家の視点」を開催

5月末から6月にかけて、史跡池上曾根遺跡と関わりのある建築物について学ぶフォーラム「建築家の視点」を3回シリーズで開催しました。当日は天候にも恵まれ、のべ100人の参加者は、いすみの高殿や弥生学習館などを、設計者や研究者による解説と案内で見学しました。



立ち直りを支える地域のチカラをテーマに 社会を明るくするつどい開催

「社会を明るくする運動」強調月間の一環として、7月10日に「社会を明るくするつどい」が市民会館小ホールで開催されました。当日は、犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域のチカラをメインテーマに、映画「心のリレー」、優秀標語の表彰式、ダルク女性ホーム大阪 倉田智恵代表による「ドラッグ問題とその理解」の講演が行われ、有意義なつどいとなりました。



市の委託でシルバー開催。受講生募集中 中高年の初級パソコン教室が開催

シルバー人材センターでは市の委託を受けて、中高年のパソコンが初めての人を対象にパソコン教室を開催しました。受講生の皆さん、1人1台用意されたパソコンを前に、楽しくも真剣に勉強しました。

なお講座は、今後も引き続き開催され、パソコンの操作、文字の入力やワードの基本を学び日常生活に役立つ文章作成を重点とした講座で、9月も次のとおり募集します。

日時 9月3日、10日、17日、24日（毎週金曜）午後1時30分～4時30分 **講習会場** 総合福祉センター **対象** 市内在住で、全日程出席の可能な55歳以上の人 **定員** 10人 **講習費** 無料（ただし、教材費として2,000円要）
申込・問合 所定の申込用紙、または往復はがきに、住所・氏名・年齢・電話番号を記入のうえ、8月15日（日）までに直接または郵送でシルバー人材センター（〒595-0026 東雲町9-12 ☎23・1007）へ。なお、応募多数の場合は抽選になります。

まちの話題 Izumiotsu Town Topics

泉大津で起こったさまざまできごとやイベントを、写真とともににお届けします。



写真前列左から、泉大津市戦没者遺族会賞の田中康子さん（一般）、特選の西山彩加さん（浜小5年）、迫間捺起さん（穴師小4年）、八野怜玖さん（戎小6年）、久谷真輝さん（上條小4年）、盛岡佑多さん（旭小4年）、最優秀賞の津田千尋さん（楠小6年）と、後列左から神谷市長と泉大津市戦没者遺族会・竹内副会長



「平和の風を吹き起そう」平和メッセージ展開催 ちわに乗せた1,078点の平和への願い

7月8日から12日まで、織編館で「平和メッセージ展」を開催しました。

同展は、平和をテーマにちわにイラストを描いてもらう企画で、市内の8小学校の児童などが描き、作品は全部で1,078点のほか、絵画

なども寄せられました。7月8日には、最優秀賞に選ばれた津田千尋さん（楠小6年）のほか特選および泉大津市戦没者遺族会賞に選ばれた6人が参加し表彰式を行いました。



より一層の市民サービスに努めます 民間企業と協働でモニター広告を設置

市では、新たな財源確保、市民サービスの向上の取り組みとして、市役所庁舎内と市立病院の2か所で、行政からの情報と民間の生活情報を組み合わせ情報発信するモニター広告を設置しました。

民間企業との協働で設置することで、運営費用もかかりず、広告料を得ることで新たな財源確保にもつながります。なお、市民課窓口と市立病院会計には、番号案内表示機能付きのモニター広告を設置し、より一層の市民サービスの向上に努めます。

▲最優秀賞の津田千尋さんの作品

